

# *Rusia rechaza datos falsos sobre reuniones con EE.UU.*

---



Moscú, 18 may (RHC-PL) Rusia rechazó versiones de la prensa estadounidense sobre un supuesto pedido para un encuentro del ministro de Relaciones Exteriores Serguei Lavrov en la Casa Blanca con el presidente del país norteamericano.

La vocera de la Cancillería María Zajarova mencionó al rotativo Politiko al comentar el tema de cómo maneja esa prensa la entrega a Lavrov de presuntos datos confidenciales por parte del mandatario norteamericano, Donald Trump.

Politiko afirma que Moscú buscaba insistentemente una reunión en la oficina Oval, incluso desde tiempos de la administración del demócrata Barack Obama, señaló la portavoz.

Sin embargo, en el periodo de 2013 a la fecha, Lavrov se reunió con su similar estadounidense de entonces, el demócrata John Kerry en 64 oportunidades, y conversó por teléfono en 192 ocasiones, la mayoría realizadas por iniciativa de Washington.

Además, el presidente Vladimir Putin dialogó con el demócrata Barack Obama en 11 ocasiones, cuando éste dirigía la Casa Blanca y conversó por teléfono 26 veces, en su gran mayoría realizadas a pedido de la Casa Blanca.

La publicación estadounidense miente y con ello crea una información falsa, declaró la diplomática rusa, quien recordó que en Europa los medios de prensa estadounidenses son vistos como algo infalible y como tal los citan sin verificar, apuntó.

Nuestra esperanza es que algún día los medios norteamericanos contribuyan a fomentar los nexos bilaterales, en lugar de buscar cómo perjudicarlos, consideró la portavoz.

Moscú denunció la desinformación y el escándalo creado por la prensa estadounidense en torno al encuentro de Lavrov y Trump en la Casa Blanca, como parte de la primera visita del titular ruso a esta nación en casi cuatro años.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/130164-rusia-rechaza-datos-falsos-sobre-reuniones-con-eeuu>



**Radio Habana Cuba**